
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  sobre  os  serviços  ofertados  para  o 
tratamento de usuários de substâncias psicoativas. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe sobre os serviços ofertados para o tratamento de usuários 
de substâncias psicoativas. Quais serviços ofertados? Existe convênio 
com clínicas de tratamento e/ou comunidades terapêuticas? Quem é o 
profissional responsável para encaminhar os pacientes para internação? 
E  ainda,  qual  o  valor  investido  e  a  fonte  do  recurso  para  possíveis 
internações? Finalmente, se existe algum tipo de amparo a família da 
pessoa  em  tratamento?  Existe  previsão  para  implantação  de  leitos 
psiquiátricos na fusam? Se sim, Quando? Se não, por quê?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 20 de maio de 2025. 

Dandara Gissoni 
Vereadora – PSB
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